



『清流千年』

令和7年 11月5日
文責 校長 宮崎 靖

11月に入り、朝晩は寒くなってきました。校庭の桜の葉っぱも、大部分が散ってしまい秋の深まりを感じます。

10月26日（日）の運動会では、たくさんの方にご参観いただきありがとうございました。週間天気予報では「雨」だったのでとても心配しましたが、とてもよい天気に恵まれました。とてもありがとうございます。

今月号では、運動会の様子を始め、学校の様子を紹介します。

運動会本番！練習の成果を出し切りました！！



<1・2年生 競争遊戯>
自分の背よりも大きい大玉を転がしました。
協力することの大切さを学びました。



<1・2年生 リズムダンス>
笑顔いっぱいのダンス。とてもかわいらしく上手に踊ることができました。



<1・2年生 徒競走> +
スタートでの緊張感が伝わってきました。
みんな自分の力を出し切りました。



<3・4年生 競争遊戯>
大きな布でボールを運びました。仲間と呼吸を合わせて落ちないように運びました。



<3・4年生 リズムダンス>
ソーラン節を力強く踊りました。背中の「大好きな漢字」もカッコよかったです。



<来入児 旗取り>
旗に向かって元気よくとび出していました。
来年の入学が楽しみです。



<5・6年生競争遊戯>
今年は玉入れ。小さなかごに向かって一齊に玉を投げました。



<5・6年生 組体操>
「新しい千年小を創り出す」を合言葉に一致団結した組体操を創り上げました。



<ラグビー選手と綱引き>
プロのラグビー選手8名と綱引き対決。
プロのすごさを感じました。



<応援合戦>

応援団長を中心に、毎年工夫を凝らした応援が作られています。今年もすばらしい応援合戦でした。チーム全体で応援を表現するためには「団結する力」が必要です。それをうまく引き出してくれた上級生の力のすごさを感じました。感動しました。

たくさんの保護者の方、地域の方の声援が、子どもたちの頑張りにつながったと思います。ありがとうございました。これからもご支援よろしくお願ひ致します。

5年生で稻刈り！

種から育て、田植えを経験し、たわわに実った稻を収穫しました。本来は10月31日の予定だったのですが、雨のために11月4日（火）に延期となり、改めて天気の大切さも学ぶことができました。地域の方、保護者の方、ご協力ありがとうございました。



カマを使って1束1束収穫しました。
楽しいけど大変！！



地域の方に昔の道具も紹介していただきました。不思議な形でした。



昔の道具も使ってみました。米作りの技術の進歩を感じました。

次は清流祭！ 11月22日（土）です！！！

2学期も半ばを過ぎ、令和7年度も後半に入っています。次は、11月22日（土）に清流祭を計画しています。日頃の学びの成果を清流祭での発表で表現します。子どもたちは運動会から切り替えて清流祭に向けて練習を積み上げているところです。清流祭もたくさんの方々に見ていただきご声援をいただけると幸いです。よろしくお願い致します。また、教育講演会（9時30分～10時30分）では、柳原志保さんに「ワクワク！まなぼうさい」と題して講演をしていただきます。多数のご参加をお待ちしています。